

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. R  
UMUR 35 TAHUN MULTIPARA DI PMB EDI SURYANINGRUM  
REWULU WETAN GODEAN YOGYAKARTA**

Eka Lilyanti<sup>1</sup>, Tri Sunarsih<sup>2</sup>

**INTISARI**

**Latar Belakang :** Kehamilan, persalinan dan nifas merupakan suatu keadaan yang normal, namun dalam prosesnya dapat mengancam jiwa ibu dan bayi bahkan menyebabkan kematian, oleh karena itu perlu pengawasan tenaga kesehatan guna kesehatan dan keselamatan ibu dan bayi. Asuhan kebidanan berkesinambungan (Continuity Of Care) merupakan asuhan yang diberikan sejak masa kehamilan, bersalin, neonatus, nifas, hingga keputusan ber-KB.

**Tujuan :** Tujuan dari Laporan Tugas Akhir yaitu untuk memberikan asuhan secara berkesinambungan yang di dokumentasikan dengan SOAP.

**Metode :** Metode yang digunakan dengan wawancara, observasi, pemeriksaan fisik, pemeriksaan penunjang, studi dokumen, studi pustaka. Asuhan kebidanan berkesinambungan dilakukan di PMB Edi Suryaningrum, dan asuhan diberikan saat ibu kunjungan ke tenaga kesehatan atau melalui kunjungan rumah.

**Hasil :** Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny.“R” dimulai sejak usia kehamilan 37 minggu dan berlangsung  $\pm 8$  minggu sampai masa nifas berakhir. Proses kehamilan Ny.“R” berjalan fisiologis, pada umur kehamilan 37<sup>+3</sup> minggu mengalami keluhan fisik yaitu mual muntah. Asuhan berkesinambungan yang diberikan sudah sesuai teori sehingga dapat mengurangi keluhan ibu. Pada tanggal 12 Februari 2018 persalinan berlangsung normal di PMB Edi Suryaningrum, bayi perempuan lahir langsung menangis dengan berat badan 2800 gram. Masa nifas dan neonatus, bayi ataupun ibu tidak ditemukan masalah dan kesenjangan antara teori dan fakta.

**Kesimpulan :** Hasil dari pemeriksaan asuhan kebidanan pada Ny.“R” dengan kehamilan normal di PMB Edi Suryaningrum Rewulu Wetan Godean Yogyakarta dilaksanakan cukup baik dan tidak terjadi kesenjangan dalam penatalaksanaan yang diberikan. Diharapkan Bidan dapat meningkatkan mutu pelayanan dalam asuhan kebidanan secara berkualitas dan Continuity Of Care terutama pemberian konseling.

**Kata kunci** : asuhan berkesinambungan

---

<sup>1</sup>Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta